

つくる健康



京都医療生協

第184号 2017年(平成29年)7月15日
発行所/京都医療生活協同組合
京都市中京区聚楽廻東町2番地
視力センタービル地階
☎075(822)2286 FAX075(822)6133
発行責任者/山田 亮三

第70回通常総代会開催

眼科医療を通して、人間らしい暮らし実現に貢献しよう！



第70回通常総代会の会場風景

総代の皆さん、ご出席ありがとうございます。
さて石垣市で約二万七千年前の旧石器時代の全



京都医療生協理事長
山田 亮三

豊かな長寿社会に向けて、柔軟さと勇気とを！

開会挨拶

中野眼科を開設している京都医療生活協同組合の第七十回通常総代会が去る六月十日(土)午後、中京区の本能寺文化会館五階/醍醐の間に、総代や役員など七十人の参加で開催されました。
総代会は、山田理事長の開会挨拶で始まり、ご来賓としてお迎えした京都府生活協同組合連合会の高取淳専務理事から、ユネスコ無形文化遺産に認定された協同組合の社会的役割を踏まえても奮闘しようとの励ましをいただきました。議案としては①二〇一六年度事業報告・決算②二〇一七年度事業計画・予算③二〇一七年度役員報酬金の第七十回通常決議のすべてを満場一致で可決・承認しました。
総代会終了後、総代懇親会を開催し、宮本和明副理事長から「眼科に関する最近の話題」として「スマホ老眼」、「ドライアイ」を中心に、興味溢れる講演をお聴き、意義あるひとときをすごすことができました(講演要旨は次号でご紹介予定ですので、お楽しみに)。
総代会開会にあたっての山田理事長の挨拶の大意は次の通りです。

身人骨が見つかりました。その手足を折り畳んで身体に密着する埋葬姿の「甕」や長寿への祈りが込められているのではないのでしょうか。現代日本では、男女合わせて平均すると約八十四歳の長寿でその願いは叶

代の私たちは、この旧石器時代に連なっているし、幸せでしょうか。残り念ながら、必ずしもそうとは言えません。今や「高齢者お荷物論」が花盛りです。

「安心して暮らせる地域社会づくり」の実現に向けて「新たな四つの役割」を決めました。京都医療生協を始めとする会員生協や諸団体の皆さんとの連携をさらに強めることで、私たちも、しっかりとその役割を果たしていきたいと考えております。今年度も引き続き、生協の役割発揮に向けて、ともに力を合わせ奮闘してまいります。京都医療生協の益々のご発展を祈念しております。



高取 淳氏

(京都府生活協同組合連合会専務理事)

ご来賓挨拶

本日は、第七十回の通常総代会開催、おめでとうございます。京都医療生協が長きにわたり、この京都の地で「より良い医療の提供」に取り組んでこられましたことに、改めて敬意を表したいと思います。

京都府生協連は京都の二十の生協が力をあわせ、「安心して暮らせる地域社会づくり」をめざして活動している連合会です。昨年、「協同組合の思想と実践」がユネスコ

「ユネスコ無形文化遺産に登録されましたが、メディアでは「山鉾」や「食」の登録に関する報道はありましたが、「協同組合」

「ユネスコ無形文化遺産に登録される」と評価され期待をされていますが、メディアでは「山鉾」や「食」の登録に関する報道はありましたが、「協同組合」

「安心して暮らせる地域社会づくり」の実現に向けて「新たな四つの役割」を決めました。京都医療生協を始めとする会員生協や諸団体の皆さんとの連携をさらに強めることで、私たちも、しっかりとその役割を果たしていきたいと考えております。今年度も引き続き、生協の役割発揮に向けて、ともに力を合わせ奮闘してまいります。京都医療生協の益々のご発展を祈念しております。

「和食」がユネスコの世界文化遺産に登録され、欧米では和食を楽しむ人たちが増えているそうです。しかし、日本では若い人たちを中心に「和食」離れがすすんでおり、高カロリー油脂の摂取が増えて肥満が問題になっています。日本が和食を世界文化遺産に登録した背景には、和食がなくなってしまうという危機感があったようです。「おいしさの科学」の第一人者の伏木享先生(龍谷大学農学部教授)によると、高カロリーの油脂は脳を刺激し病みつきになる美味しさを持っている。この油脂に匹敵する美味しさを持っているのが和食の「だし」(かつお昆布)だそう。和食に「だし」は欠かせません。かつおや昆布の香りがする「おいしさ」と感じるのは、こどもの頃から「だし」に慣れ親しんだ世代です。「だし」のおいしさは教えないとなくなってしまう。子供たちに「だし」のおいしさを伝えたいですね。

(友藤 弘子)

一斉休診のお知らせ

本年八月十五日(火)・十六日(水)はすべての中野眼科診療所ではお盆一斉休診とさせていただきます。

大徳寺前診療所の診療時間変更のお知らせ

午前診療(10時〜13時)のみとなります。

木曜日・日曜日・祝日は休診です。



第70回通常総代会報告

新たな総代さんを加えて、実りある集まりに

第七十回通常総代会 応答がありました。また生活協同組合連合会関西は、川久保雄二郎理事の日本医療福祉生活協同組合ですめられ、議長合など三十四団体からの議案説明について質疑

安心して暮らせる 地域社会づくりをめざして

貴生協の第七十回通常総代会のご盛会を心よりお祝い申し上げます。昨年は、熊本地震をはじめ、各地で地震や台風など自然災害による甚大な被害が発生しました。全国の生協は東日本大震災への支援とともに、被災地支援や募金など被災者に寄り添った活動に取り組んでいます。災害への備えとともに、引き続きのご協力を賜りますようお願い申し上げます。地域では少子高齢化がさら

総代の発言と答弁(要旨)



近藤 順子 総代

ある病院へ入院した時、患者に対する看護師の対応についていくつもの不信・不満を感じました。医療生協・中野眼科ではそのような対応をされたことはないが、医療機関がどうあるべきか疑問に思っていました。



赤染 益輝 総代

二〇一六年度の組合加入にはどのような特徴があったのですか。

答弁 大森専務理事

二〇一六年度には約二千二百人の新規加入がありました。大半はメ



中野 圭子 総代

加入です。それ以外に診療所での患者さんの新規加入や組合イベントを通じての新規加入はわずかで、組織上の今後の検討課題であると思っております。

総代選出母体の「楽しいサロン班」が運営できない状況になっていきますが、今後どのような対応を求めればよいのでしょうか。また患者として中野眼科を受診し、大変満足ゆく対応をしてもらい

「おいしいー。最も、食べ物が人と関わ高。こんな感想のテレビの「食レポ」をよく見ますが、『満腹どんぶりアンソロジー』の著者から私の場合、『おいしい井』の著者から、もう、あま

須賀修司理事から「特別決議」が提案され、全員の拍手で採択されました。

今日わが国では、少子・高齢・人口減社会の到来で、格差・貧困・孤立など、現代文明社会が克服すべき諸課題が新たなカタチで再生産されています。今こそ、国民の

いま一層求められる 社会保障の充実



須賀 修司 理事

「負担を公平化する」という謳い文句の下で推し進められてきた医療費負担増政策は、受診抑制となり、国民の健康、さらには医療・医業に深刻な影響をもたらしています。来年度の介護報酬・診療報酬改定では、十分な予算の充たを求めると

二〇一七年六月十日 京都医療生活協同組合 第七十回通常総代会

保険で良い医療を

改定介護保険法が成立し、来年八月から介護サービス利用料に三割負担が導入されます。負担増が「医療・介護の一体改革の実態なのだろうか。

お知らせ 組合員の除籍等について

組合員の除籍等が、第七十回総代会で承認されました。以前に加入した組合員のうち、五年以上診療所利用のない組合員を

京都コンタクトレンズ サマーキャンペーン 8月31日まで コンタクトレンズ二万円以上(税別)ご利用の方に千円券を、同じく五千円以上(税別)ご利用の方に五百円券をプレゼントします。詳しくは各診療所窓口にてお問い合わせください。

早く検索できるよ、さまざまな工夫をしたいと思えます。「メルスプラン」は、株式会社メニューと提携して行っている購入する必要がなく、

した。また二〇一五年三月三十一日付で別管理組合員としたうち、この二年間にも利用のなかった組合員を除籍しました。

この件に関する問い合わせは京都医療生協事務所(☎八三二・二二八六)までご連絡ください。